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ズ
バ
リ
市
政
を
問
う

　

本
定
例
会
で
の
一
般
質
問
は
、
６
月
16
日
か
ら
17
日
ま
で
の

２
日
間
行
わ
れ
、
８
人
の
議
員
が
質
問
し
ま
し
た
。
そ
の
質

問
と
答
弁
の
要
旨
を
お
知
ら
せ
し
ま
す
。

　

掲
載
は
質
問
順
と
し
て
い
ま
す
。

※
原
稿
は
、会
議
録
に
基
づ
き
議
員
本
人
が
作
成
し
て
い
ま
す
。

一般質問

問　

こ
れ
ま
で
も
議
会
で
の

質
問
に
多
く
取
り
上
げ
ら
れ

て
き
た
が
、
市
の
コ
ミ
ュ
ニ

テ
ィ
無
線
を
使
っ
た
放
送
は

機
能
し
て
い
な
い
の
で
は
。

災
害
時
、
情
報
伝
達
の
遅
れ

が
大
き
な
被
害
に
つ
な
が
る
。

地
域
支
援
課
長　

市
内
88
か

所
に
ス
ピ
ー
カ
ー
を
設
置
。

「
聞
こ
え
な
い
」「
や
か
ま
し

い
」
と
い
っ
た
苦
情
が
あ
る

が
、
現
在
ま
で
改
修
に
は

至
っ
て
い
な
い
。

問　

広
川
町
の
防
災
無
線
は

非
常
に
よ
く
聞
こ
え
る
が
。

地
域
支
援
課
長　

防
災
無
線

と
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
無
線
と
い

う
大
き
な
違
い
が
あ
る
。
ス

ピ
ー
カ
ー
を
設
置
し
て
い
る

高
さ
の
問
題
も
あ
る
と
考
え

る
。
た
だ
、
市
の
コ
ミ
ュ
ニ

テ
ィ
無
線
は
平
成
19
年
に
起

債
事
業
で
設
置
。
９
割
は
国

か
ら
の
借
金
で
あ
る
た
め
、

起
債
償
還
も
関
係
し
て
お
り
、

そ
の
中
で
改
修
は
考
え
な
け

れ
ば
な
ら
な
い
。

大
災
害
が
起
き
て

　
　
か
ら
で
は
遅
い

問　

毎
回
同
じ
答
弁
だ
。
大

災
害
が
起
き
て
か
ら
で
は
遅

い
。
情
報
伝
達
の
改
善
に
取

り
組
む
姿
勢
は
。

市
長　

無
線
の
増
設
の
検
討

と
併
せ
、
地
域
コ
ミ
ュ
ニ

テ
ィ
で
の
助
け
合
い
の
体
制

づ
く
り
な
ど
ソ
フ
ト
面
で
の

整
備
を
行
い
、
市
の
安
全
、

安
心
に
頑
張
り
た
い
。
議
員

の
ご
提
案
に
つ
い
て
は
、
ど

ん
な
方
法
が
い
い
か
の
検
討

を
一
歩
前
へ
踏
み
出
し
た
い
。

コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
無
線

         

機
能
し
て
い
る
か

答 

十
分
で
は
な
い
と
認
識

　
一
歩
前
に
踏
み
出
し
た
い

原
口 

英
喜 

議
員

コミュニティ無線での放送の様子


